



Le vice-Premier ministre du Conseil des affaires d'État de Chine, Liu Guozhong, s'est rendu au Cameroun pour renforcer les partenariats entre les deux pays.

Au cours de sa visite officielle, Liu Guozhong a été reçu par le président Paul Biya lors d'une réunion qui a duré environ cinquante minutes. Bien qu'aucune déclaration officielle n'ait été faite à l'issue de la réunion, il est clair que la visite visait à évaluer l'état de la coopération entre les deux pays et à discuter des perspectives futures.

La Chine considère l'Afrique comme une partie intégrante de sa vision d'avenir et souhaite travailler avec les pays africains pour mettre en œuvre des initiatives de développement mondial, de sécurité mondiale et de civilisation mondiale. La relation entre la Chine et le Cameroun remonte à plus de 50 ans, et cette visite a été l'occasion d'examiner les moyens d'approfondir cette coopération stratégique. La Chine est devenue un partenaire clé dans le développement du Cameroun, finançant de nombreux projets d'infrastructures à travers des prêts et des dons.

Le pays asiatique est le plus grand client, fournisseur et investisseur du Cameroun. Les échanges commerciaux entre les deux parties ont connu une augmentation significative, dépassant les 410 milliards de dollars américains au cours de la première moitié de l'année 2021.

La visite de Liu Guozhong au Cameroun confirme l'importance de la relation entre les deux pays et renforce les perspectives de coopération future. Cette collaboration continue de bénéficier aux deux parties, favorisant le développement économique et le renforcement des liens bilatéraux.